

ROBERTO GARDUÑO

La reunión privada de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados con los secretarios de Hacienda y Gobernación, Luis Videgaray Caso y Miguel Ángel Osorio Chong, respectivamente, derivó en llevar a la mesa del Congreso los temas más relevantes para el Ejecutivo federal: la aprobación de la reforma reglamentaria en materia de rendición de cuentas y combate a la corrupción; el mando único policial, y el sostenimiento de la política económica, enmarcada en salvaguardar la canasta básica alimentaria y el fortalecimiento de la macroeconomía.

Encabezada por el coordinador del PRI, César Camacho Quiroz, la junta se encontró en el Club de Banqueros, donde la coincidencia fue establecer cuatro rutas para atender los grandes problemas nacionales: transparencia y anticorrupción; desarrollo económico, con énfasis en el apoyo al salario mínimo; seguridad y justicia, y educación, salud, desarrollo social y medio ambiente.

DESCARTA EL
TITULAR DE
HACIENDA RECORTE
DE IMPUESTOS PARA
PALIAR LA CRISIS

Aceptaron una calendarización para los trabajos legislativos. El próximo mes se instalarán grupos plurales de trabajo en cada uno de los temas relevantes de la agenda, que apoyen la dictaminación en las comisiones ordinarias en la materia.

Quedarán integrados el consejo técnico en materia de salario mínimo y la subcomisión de examen previo (encargada de revisar 300 expedientes de juicio político actualmente archivadas); se dará paso el nombramiento de los comisarios de la Comisión Federal de Electricidad y Petróleos Mexicanos; se dictaminará la miscelánea penal, ya aprobada por el Senado, y habrá un grupo de trabajo con las comisiones unidas de Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, para dar seguimiento al gasto público.

En abril se presentarán avances legislativos de los grupos plurales de trabajo y del consejo técnico en materia de salario mínimo; se someterán al pleno los dictámenes de las iniciativas y minutas que causan impacto y logren el mayor consenso entre los grupos parlamentarios sobre los cuatro temas; habrá elección de los representantes de la Cá-

La Junta de Coordinación Política se reúne con Videgaray Caso y Osorio Chong

Diputados ofrecen aprobar temas relevantes para el Ejecutivo federal

El mando único policial, la ley anticorrupción y mantener la política económica, prioritarios



Los secretarios de Hacienda, Luis Videgaray Caso, y de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, se reunieron ayer con diputados ■ Foto José Antonio López

mara de Diputados a la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, y se incorporarán propuestas de racionalidad administrativa y presupuestal, además de aprobar la integración de comisiones especiales, delegaciones internacionales permanentes y grupos de trabajo estrictamente necesarios.

Por su parte, el secretario Luis Videgaray dijo encontrarse dispuesto a comparecer ante la Cámara de Diputados cuando así se disponga, y rechazó que paliar los efectos de la crisis internacional sobre la mexicana requiera de recortar impuestos:

“Un día como hoy en que una calificadora internacional (Fitch) ha confirmado la calificación crediticia de nuestro país, el reconocer que el mundo confía en México y hay un reconocimiento internacional a la solidez de la economía mexicana, es momento donde debemos cuidar las finanzas públicas y proteger las metas de déficit fiscal, por tanto, probablemente no es el momento para disminuir las fuentes de recaudación del gobierno mexicano.

Por supuesto, siempre estamos abiertos al diálogo y todavía es prematuro hablar de las características que habrá de tener el paquete económico 2017”.

EL PAN INSISTE EN
QUE SE REDUZCA EL
ISR Y QUE AVANCE
EL ESQUEMA DE
ZONAS ECONÓMICAS

Al salir del encuentro, el secretario de Gobernación también desglosó el contenido de su encuentro con los legisladores: “vimos los temas prioritarios de la agenda legislativa que ellos tienen y que nosotros compartimos; vimos el tema de la policía estatal, el mando único, que está en discusión, y también el tema de Sistema Nacional Anticorrupción; además, la ley que está ya presentada en el Senado respecto de desaparición forzada y tortura, y hablamos de muchos otros temas”.

Osorio Chong dio cuenta de

la disposición de su gobierno para que los funcionarios que por norma deban responder a los llamados del Congreso, así lo hagan. “Estas reuniones sirven más para intercambiar puntos de vista, pero también les decía que pudiéramos lograr que este tipo de encuentros se den bajo compromisos estrictos de cumplimiento de parte de los funcionarios públicos que acudan”.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, César Camacho Quiroz, anunció la disposición de la Cámara de Diputados de incidir en la aprobación del mando único: “es un tema que, no obstante, está en el Senado la parte inicial. Vamos a plantearle al Senado que se discuta en forma conjunta bajo la figura de una conferencia, de modo que aunque ahí esté radicada la iniciativa, la podamos impulsar entre ambos y, con el debate que corresponda, pronto alcanzar la dictaminación y la entrada en vigor”.

Para el coordinador de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, el gobierno federal debe ampliar la información so-

bre los recortes presupuestales para que los ciudadanos sepan cómo causarán impacto en la economía de los mexicanos.

“Movimiento Ciudadano le hizo la observación de que se ha dicho muy poco sobre cómo el recorte le pega a la microeconomía y al ciudadano común. Nos hemos pasado hablando de decisiones y responsabilidad en la macroeconomía, pero el gobierno no ha aportado información concreta, oportuna y necesaria sobre cómo afectará esto el bolsillo de la gente”, indicó Castañeda.

El coordinador del PAN, Marko Cortés, anunció que la comparecencia con el director general de Pemex, José Antonio González, será ante las comisiones de Hacienda y Energía.

Refirió que en el encuentro con el secretario de Hacienda “le hicimos saber nuestra propuesta concreta y puntual para que pare la caída de la economía en México: reducir el impuesto sobre la renta (ISR) y que aprovechemos el esquema que nosotros ya aprobamos de las zonas económicas, haciendo al país atractivo para la inversión”.